



02.12.2022 von Kommunikation & Fundraising THQ

Zweiter Advent

Gott kommt zu uns

Die Adventszeit wird von jedem Menschen unterschiedlich wahrgenommen. Für manche ist es die stressigste Zeit des Jahres, andere besinnen sich besonders auf Ruhe und eine Atempause im Alltag und für wieder andere wächst die Vorfriede auf Weihnachten.

Dieses Jahr begleiten uns die Adventsandachten der Obersten Cedric und Lyn Hills durch diese Zeit von dunklen Tagen und funkelnden Lichtern, von stressigen Geschenkekäufen und gemütlichem Beisammensein und von großer Not bedürftiger Menschen und herzlicher Nächstenliebe. Freuen Sie sich mit uns auf die Adventsandachten, die jeweils am Freitag vor jedem Adventswochenende hier in der Heilsarmee Aktuell und auf [Youtube](#), [Facebook](#) und [Instagram](#) erscheinen.

Dies ist der zweite Teil: Gott kommt zu uns

Es steht Ihnen frei, die Videobotschaften zu verwenden, zu verlinken oder diese auch über Ihre sozialen Netzwerke zu teilen. Wir wollen unsere Freude über das Weihnachtsfest mit möglichst vielen Menschen auf möglichst vielen Kanälen teilen.

Wir wünschen Ihnen eine gesegnete Adventszeit voller Vorfriede.

Ihr Team Medien & Öffentlichkeitsarbeit

